

## コウノトリを身近に感じて 小谷小学校で特別授業



11月2日、小谷小学校4～6年生を対象に、たくさんの生きものが生息できる自然環境の大切さについて学ぶ「コウノトリゲストティーチャー授業」を実施しました。本市では「コウノトリ」を豊かな自然環境のシンボルとして、人にも生きものにもやさしいまちづくりを進めており、その一環として、平成28年度から授業を実施しています。

第3弾となる今回は、コウノトリの野生復帰を全国へ、さらには世界へと広げる「兵庫県立コウノトリの郷公園」の職員を招いたもので、小学校では関東初となる出張授業となりました。コウノトリの生態や生息するために必要な自然環境、これまでの野生復帰の歩みなど、人とコウノトリとの共生に向けたさまざまな取組について、クイズなどを交えて分かりやすく伝えられました。



▲兵庫県立コウノトリの郷公園 西井さん（写真右）

### ◀コウノトリの剥製に触れて

「白い羽はふわふわしているけれど、黒い羽やくちばしは硬いね」「足はざらざらしているよ」など、子どもたちは大喜び

## 楽しく、正しく、美しく プロから学ぶラジオ体操

11月15日、総合体育館で「プロから学ぶラジオ体操講習会」を実施しました。

325人の皆さんが参加し、NHK出演のプロ指導者から、一つひとつの動きを再確認しながら、正しく美しいラジオ体操が伝授されました。



▲楽しい講習で、体もぼかぼか温まる！  
毎日のラジオ体操が楽しみですね

## 100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた平田てるさん（大正7年11月18日生・下忍）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。11月27日現在、市内で100歳以上の方は44人います。これからもどうぞお元気で。



## 地域の皆で楽しもう！ ラジオ体操

地域の皆さんやサークルなど、ラジオ体操実施グループに参加しませんか。11月現在、32グループ約733人の皆さんが登録しています。「近くの実施グループを知りたい」「実施グループとして活動したい」など、詳細は市ホームページをご覧ください。ただか、スポーツ健康課すこやか運動応援担当（内線2667）へお問い合わせください。

## 観光大使 丸藤正道さん講演「夢に向かって」



11月5日、馬室小学校で、市観光大使を務めるプロレスラー丸藤正道まるふじなみちさんの講演が行われました。

丸藤さんは、大芦小・吹上中の卒業生で、現在はプロレスリングノアに所属し活躍しています。

小学生の頃からプロレスラーになりたいという夢を実現するために努力してきたことや、自分が大切にしていることなどを子どもたちに伝えました。



プロレス技（チョップ）のパフォーマンスをする丸藤さん（写真右）



子どもたちからは多くの質問がありました

## 秋の鴻巣を堪能



実りの秋。市内でさまざまなイベントが行われました。どのイベントも天候に恵まれ、多くの皆さんが来場しました。その一部を紹介します。

### 産業祭

11月10・11日、総合体育館で実施。昨年からは農業部門と商工業部門が1つとなり、今年も農産物の品評会・即売会や商工業製品の展示即売、大抽選会などで大いに賑わいました。（来場者=16,000人）



### 健康まつり

11月11日、クレアこうのすで実施。食生活改善推進協議会、医師会、歯科医師会、薬剤師会等の協力により、地元食材を活用したバランス食の普及や健康相談、糖尿病簡易検査など健康長寿を目指したさまざまなコーナーが設けられました。（来場者=770人）



▲食生活改善推進協議会による食育コーナー

### かわさとフェスティバル2018

11月11日、川里中央公園で実施。太鼓やダンスなどのステージショーをはじめ、模擬店やフリーマーケット、花の直売などで賑わいました。ミニSLやふわふわドーム、ふれあい動物コーナーなどもあり、子どもから大人まで楽しい1日を過ごしました。（来場者=12,000人）

ふれあい動物コーナーにて▶  
かわいいウサギさん、  
あったかいね！

